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L'Udc riporta l'attenzione sul tema della sicurezza: "Serve il vigile di quartiere" 

ASSISI - Una donna di Santa Ma
ria degli Angeli molestata, la scor- . 
sa domenica pomeriggio, lungo la 
strada principale del percorso ver
de: a lanciare l'allarme è l'Udc, 
secondo cui la donna "ha dovuto 
subire le ripugnanti avances di 
uno squilibrato". Gli episodi, se
condo i consiglieri comunali Anto
nio Lunghi e Francesco Mignani, . 
sarebbero comunque numerosi, 
tanto che la donna angelana è "s0

lo l'ultima vittima dell'ennesimo 
malintenzionato che sceglie di agi
re in zone frequentate, che invece 
di costituire aree di tranquillità 
per eccellenza si trasformano al 
contrario, per l'assenza di oppor
tuni controlli, in luoghi idonei per 
individui pericolosi. E'aberrante, 
sottolineano i due consiglieri, che 
le nostri mogli e le nostre figlie 
non possano più fruire degli spazi 
che il noStro territorio offre per 
trascorrere in tempo libero in mo
do sano e sereno per il timore di 
essere aggredite. Dproblema del
la sicurezza personale si ètalm~n

te dilatato da minacciare anche gli 
ambiti del tempo libero finora era
no esenti da pericoli di questo ge
nere, perlomeno nelle zone pub
bliche verdi ed in pieno giorno". 
Le cause dell'aumento della pre
senza di "delinquenti e squinter
nati", secondo l'Udc, sarebbe da 
ricercarsi "nello stato di degrado 
delle zone dove si sono verificate 
le aggressioni: il caso di domenica 
è avvenuto nei pressi del canile, 
zona dove ci sono n.umerose stel- . 
paglie e cespugli, 'elementi' indi
spensabili per chi è animato ~ 
brutte intenzioni. Evia dell'Anti
ca Hosteria, adiacente al percorso 
verde, è completamente sconnes-

BASTIA UMBRA {a.g.} - In merito 
alle preoccupazioni espresse dalla fami
glia Franchi, proprietari dell'omonima 
azienda bastiola, il sindaco Francesco 
Lombardi risponde giudicando "fuori 
luogo estruinentali le affermazioni con
tenute nei rilievi pubblicati dagli orga
ni di stampa, anche fuorvianti rispetto 
all'impegno che l'amministrazione ha 
assunto in questi anni". 
Peccato che proprio dall 'ufficio stampa 
dell'azienda in questione siano stati vei
colati i messaggi di richiamo nei con
fronti all'amministrazione comunale, 
di cuj si rammarica il sindaco: "Ci au-

Crescono le molestie alle donne
 
lo scorsofine settimana l'ultimaviftima.· un'angelana
 

columità dei cittadini, "l'incre
mento dei pattugliamenti da parte Il centrosinistra si rivolge altrove 
della polizia municipale, e!'istitu
zione del vigile di quartiere, la cui 
presenza dovrebbe essere assicu Aristei, schiaffi alPd 
rata non solo nei siti cittadini, ma 
anche in quelli extra-cittadini ca "Punto al ballottaggio"me appunto il percorso verde. In 

Santa Maria degli Angeli L'episodio nei pressi del canile 

sa e resa impervia da numerose quentano". Tm i rimedi proposti 
buche che mettono a rischio l'in- da Lunghi eMignani per protegge
columità delle persone. che la fre- re "il bene insostituibile" dell'in

ASSISI -Non si placano le polemiche sulla pensilina 
dell'autobus al cimitero. 'D sindaco Claudio Ricci e 
l'assessore alla VIabilità,' Franco Brunozzi dicono 
che "nessuno spostamento della pensilina sarà effet
tuato, né a oggi nessuna iniziativa di tal genere risul
ta ai tecnici Apm". 
Brunozzi in particolare sottolinea che "l'amministra
zione e i tecnici Apm ritengono che il trasferimento 
della pensilina dall'attuale posizione non sia risoluti
va del problema"; questo perché, la fermata è "molto 
esposta ai venti e alle piogge invernali" e "ben poco 
potrebbe fare la pensilina". 
La posizione attuale invece sarebbe "ottimaIe", per
ché "a ri?osso delle mura del cimitero e quindi 
vicina agli accessi" e anche "perché non costringe i 
cittadini, e in particolare gli anziani, ad attraversare 

citate". 

guriamo che il governo Lombardi con
vochi al piii presto un consiglio comu
nale aperto che riguardi la nostra situa
zione, tenuta in stand by da oramai 
dieci anni .e iniziata, addirittura, con il 
governo Bogliari. La lentezza della giun
ta potrebbe causare l'accadere di altri 
inghippi occupazionali", c'era scritto. 
A queste richieste, il primo cittadino 
risponde così: "E' in tale contesto che è 
stato pro~consiglio comu
nale aperto, affinché le organizzazioni 
sindacali e l'impresa possano esporre 
valutazioni in un confronto che diventi 
momento di partecipazione della città 
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armonia con l'attenzione sempre 
mostrata al tema della sicurezza,· 
ci auspichiamo inoltre che l'am
ministrazione faccia realmente 
quanto previsto dal Puc 2, ossia 
richieda alla regione i necessari 
finanziamenti per la valorizzàzio
ne del sistema parchi: nell'attesa, 
concludono i due consiglieri, èbe
ne che l'aìnministrazione comuna
le provveda in modo tempestivo 
ad assicurare le condizioni mini
me di frequentabilità delle aree 

BASTIA UMBRA· Giornata di 
fuochi incrociati per la politica 
bastiola. Oggi pomeriggio alle 
ore 17 si terrà la massima assi
se, a seguire, a porte chiuse, si 
tiene il tavolo di discussione 
del centrosinistra, su iniziativa 
del segretario del PdCi, Massi
miliano Gestroemi. In seguito 

. alle accuse del coordinatore del 
Partito semocratico, Roberto 
Capocchia, c'è da desumere 
che il leader, nonché candidato 

Flavia Pagliochini delle Liste Civiche, Rosella Ari
stei, sarà assente alla riunione; 
per ora, all'indice puntato pid·' 
dino che la vorrebbe in rappor
ti molto stretti con esponenti 
del centrodestra, la diretta inte
ressata risponde sinteticamen
te: "Mi candido in forma auto
noma per governare la città e 
punto a un ballottaggio elle ve
da ilmiopartitosu Uno dei due 
piatti della bilancia". Insom
ma, salvo sorprese al momento 
neanche preventivabili, la di
stanza tra il centrosinistra. e 
l'Aristei appare siderale. Nem-·· 
meno superman, che tra l'altro 
esiste solo nei fumetti, riusci
rebbe a colmarla. Ergo ognuno 

. per la sua strada, da buoni ne
mici. Al centrosinistra l'onere 
di un colpo di reni. Quando la 
partita si fa dura i duri comin

ciano a giocare. Espesso dietro 
guanti di velluto si nascondono 
pugni di ferro. Egli "attributi" 
non sono più una prerogativa 
solo maschile; anzi. Novità an
che sul fronte del centrodestra. 
Drecente congresso nazionale 
.di La Destra ha dato il via libe
ra a convergenze con il PdI, mo
tivo per cui a BastiaUmbra per 
Stefano Ansideri si mette anco
ra meglio. Par di capire che 
manchi solo l'ufficializzazione, 
ma il matrimonio si consume
rà; c'è da starne certi. Di con
tro, è scarno l'ordine del giorno 
della quotidiana seduta consilia
re che, oltre alle comunicazioni 
del primo cittadino, prevede la 
di.scussione di sette punti all'or
dine del giorno. Da sottolineare 
un'interpellanza e una mozio
ne, La·prima è presentata pro
prio dall'Aristei eaffronta la de
libera consiliare del 17 luglio 
2008·: "Progetto per la realizza
zione di una struttura di vendi~ 

ta in loqilità Ospedalicchio in 
variante al Piano Regolatore Ge
nerale". La mozione è invece 
presentata da diversi consiglieri 
COIIlunale, a prescindere dall' 
appartenenza alla maggioranza 
o alla coalizione, e critica la ri
forma Gelmini. 

Alberta Gattucci 

Cannara Gente imbufalita 

Copertura in eternit 
nel cuore della città 

rispetto al destino dell'area. Sulla vi· CANNARA· Allarme etemit nel cuore della città. Se 
cenda della delocalizzazione, invece, ne fa carico il consigliere provinciale Luciano Paci, 
l'amministrazione ha svolto COB deter leader dell'Unione di Centro. "C'è un edificio fati
minazione un ruolo primario, anche· scente e in completo abbandono, in città, attiguo agli 
per risolvere questioni che non attengo impianti sportivi e in quanto tale fequentatissimo. 
no direttamente al suo ruolo. La vicen Ha il tetto in eternit e altro non voglio aggiungere", 
da della percorribilità di via Hanoi è dice Paci che ha già interessato dell'argomento il 
determinante per la regolarità della ter sindaco Petrini, alla quale ricorda pubblicamente 
za conferenza dei sevizi (in programma , che la "salute viene prima di tutto e non si può 
da oltre 30 giorni); il fatto che la riquali ,a~e.~9~r,eul!erj.gFente"."". .. '.. 
ficazione della strada graverà unica.' 'I:a ~efifet4eltuog<r e !;tuta e Ifa gIa scntto una lettera 
mente sul bilancio dell'amministrazio di fuoco all1\rpa. Finora però solo parole, nella mi
ne è il segno di quanto seriamente sia gliore delle ipotesi. E quella copertura in eternit 
stata presa in considerazione la questio resta sempre lì, in agguato. Urgono più fatti e men~ 
ne". 

pericolosamente la strada in curva per raggiungere 
la fermata". 
La soluzione proposta dall'amministrazione èstata la 
richiesta fatta all'Apm di "caricare gli utenti, ove 
presenti, in prossimità de~ attuale pensilina dove è 
stata individuata un'ulteriore fermata"; soluzione 
che "è stata condivisa è già attuata da Apm con 
soddisfazione dell'utenza rappresentata prevalente
mente da persone anziane". 
Bacchettata finale per il consigliere del Pd Claudia 
'fravicelli, alla quale sindaco e·assessore dicono che 
"l'amministrazione comunale ha risolto il problema 
con i fatti e senza tutta la propaganda che su ogni 
piccola cosa intende farsi il consigliere". 
Appuntamento alla prossima puntata. 

Valentina Antonelli 

parole. 

La soddisfazione dell'assesssore Massucci 

Passa in giunta municipale 
l'assestamento di bilancio 

ASSISI - La giunta comunale di Assisi, su relazione dell'assessore al· 
Bilancio, Moreno Massucci, ha approvato l'assestamento generale di 
bilancio 2008 "con il quale si è registrato, fa sapere l'amministrazione, 
un sostanziale allineamento fra le previsioni e le risultanze contabili". 
Soddisfatto il sindaco, Claudio Ricci, che spiega: "Viene confermato il 
bUQl10 stato di salute del bilancio comunale con le tante opere pubbli
che e iniziative in corso nel territorio e senza aver aumentato, nel 2008, 
nessuna tassa comunale oservizio. Ad Assisi, conclude il primo cittadi
no, si fa molto, stando vicino alla gente senza mai aumentare le tasse 
comunali e cercando di utilizzare bene le risorse". Dal canto suo, 
l'assessore Massucci ricorda che oltre ~ buona gestione delle risorse 
''bisognerà avere sempre grande oculatezza nella gestione economico-fi
nanziaria dei prossimi anni, soprattutto in questo complesso periodo e 
nella prospettiva che si ridUrranno sempre più i trasferimenti dallo 
Stato ai Comuni". L'assestamento sarà ora sottoposto al Consiglio C0
munale, nella seduta prevista per il 21 novembre. 


